



Nombre de alumnos: Leydi Azucena Morales Bravo.

Nombre del profesor: José Enemias De León.

Nombre del trabajo: La economía en el contexto actual.

Materia: Problemas socioeconómicos contemporáneos.

Grado: 1°

Grupo: A

La economía en el contexto actual.

El capitalismo

El capitalismo es un sistema socioeconómico en el cual los medios de producción y distribución son de propiedad privada y con fines de lucro.

El capitalismo se considera un sistema económico en el cual el dominio de la propiedad privada sobre los medios de producción desempeña un papel fundamental. Cabe señalar que la producción de bienes y servicios, busca satisfacer las necesidades de los consumidores.

El capitalismo actual se caracteriza por ser un capitalismo de Estado, donde las administraciones públicas administran cantidades cada vez mayores de fondos públicos, en una tendencia muy marcada que no ha parado de subir en las últimas décadas.

La resistencia socialista.

Representa desde hace dos siglos la necesidad insuprimible de una sociedad justa, de una plena libertad y dignidad del hombre respecto a cualquier forma de opresión.

El Socialismo está basado y fundado en Democracia Participativa, Economía de Equivalencias y Justicia Social, que desarrolle un Nuevo Proyecto Histórico, donde todas las fuerzas democratizadoras se unan en una Correlación de Poder.

Su práctica política se oriente a detener el proyecto imperialista neocolonial globalizador (que además viene actuando en una lógica criminal de Ultimátum Político y Ataque Militar). Esta alternativa se debe construir en base a las experiencias anteriores, y centrada en la ciencia y tecnología actuales.